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Статья посвящена актуальным вопросам совершенствования административного надзора в сфере обеспечения 
контроля за дорожным движением. Проведена оценка как позитивных, так и негативных сторон введения новых тех-
нологий административного надзора в этой области. Предложены новые подходы по установлению величины ответ-
ственности за правонарушения, в том числе с использованием опыта Финляндии. Определена необходимость коррек-
тировки оснований установки стационарных средств автоматизированной фотовидеофиксации, а также внедрения 
практики независимых проверок точности показаний приборов. 
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The article is devoted to pressing issues of improving administrative supervision in the field of traffic control. The assessment 
of both positive and negative aspects of the introduction of new technologies of administrative supervision in this area. New 
approaches to establishing the amount of liability for offenses, including using the experience of Finland, are proposed. The 
necessity of adjusting the foundations for installing stationary means of automated photo and video recording, as well as 
introducing the practice of independent verification of the accuracy of instrument readings, is determined.
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